

Medienmitteilung

Datum: Mittwoch, 29. Juni 2022
Rubrik/Thema: Ferienregion / Mountainbike
Link: bikekingdom.ch

Zwischen Zürich und Chur: Der Bike-Kingdom-Zug nimmt Fahrt auf

Im Rahmen des 10-Jahre-Jubiläums des Bike Kingdom Parks präsentiert das Bike Kingdom pünktlich zur Hochsaison ein neues Angebot für alle Bike-Fans aus dem Unterland: ein Kombi-Ticket bestehend aus Zugfahrt, Bergbahnnutzung und Biketransport. Speziell: Angereist wird nicht in einem «normalen» Zug, sondern in einem Spezialwagen im Bike-Kingdom-Stil. Das Kombi-Ticket bringt die Gäste bequem von Zürich nach Chur und weiter via Luftseilbahn nach Brambrüesch direkt ins Bike Kingdom.

An fünf aufeinanderfolgenden Samstagen vom 16. Juli bis 13. August 2022 steht der neue Bike-Kingdom-Zug zwischen Zürich und Chur im Einsatz. Der Spezialwagen, angehängt an der üblichen Zugkomposition, bietet Platz für bis zu 50 Personen und deren Mountainbikes. Die Zugfahrten werden von einem Lenzerheide Ranger begleitet, der sich um eine angenehme Zugfahrt und ein speditives Ein- und Ausladen der Mountainbikes kümmert. Im Preis von CHF 89.00 ist sowohl die Zugfahrt wie auch das Bergbahnticket für Chur, Lenzerheide und Arosa inkl. Biketransport inbegriffen. Das «Bike Kingdom Train Ticket» führt den Gast direkt zu 900 Kilometern Singletrails, zwei Bikeparks und zwölf Bergbahnanlagen mit Biketransport. Es ist ab dem 12. Juli 2022 auf der Webseite bikekingdom.ch/train erhältlich.

«Aufgrund der im letzten Jahr von den SBB eingeführten Reservationspflicht beim Veloselbstverlad und des steigenden Ökobewusstseins, kommt es an Stosszeiten zu Engpässen. Darüber hinaus führt der Freizeitverkehr an den Wochenenden regelmässig zu Verkehrsüberlastungen. Das war für uns Anlass, ein Angebot zu entwickeln, um der steigenden Nachfrage entgegenzukommen und Anreize zu setzen für die Anreise mit dem öffentlichen Verkehr. Es freut uns sehr, dass wir mit unserem Anliegen bei den SBB auf offene Türen gestossen sind», sagt Marc Schlüssel, CMO der Lenzerheide Marketing und Support AG.

Via Chur nach Lenzerheide und Arosa

In Chur angekommen, befinden sich die Biker:innen beim Eingangstor zum Bike Kingdom – in der Region «The Capital», wie die Bikeregion Chur und Umgebung genannt wird. Von hier aus empfiehlt es sich, die schönsten Trails zwischen Chur, Lenzerheide und Arosa zu erkunden. Wofür man normalerweise das «Biketicket 2 RIDE» benötigt, ist nun bereits im «Bike Kingdom Train Ticket» inkludiert. So führt die «Mutter aller Enduro-Touren», die Tour «Biketicket 2 RIDE schwarz», ab Chur via Bergbahn Brambrüesch auf den ersten Gipfel, weiter nach Churwalden, ab Heidbüel via Alp Stätz bis zum Heidsee, weiter zur Ostflanke von Lenzerheide, via Älplisee nach Arosa und schliesslich zurück nach Chur. Diese Tour fasst die Trail-Highlights des Bike Kingdom, knapp 700 Höhenmeter bergauf pedaliert und 6'000 bergab gefahren, zusammen.

Pressebilder zum Bike Kingdom Lenzerheide 2022 können sie [hier](#) herunterladen.

Für Medienanfragen aus der Schweiz wenden Sie sich bitte an:

BIKE KINGDOM

Lenzerheide Marketing und Support AG
Voa Principala 80 | CH-7078 Lenzerheide



Carmen Lechner
PR/Medien, Lenzerheide Marketing und Support AG
T +41 81 385 57 30 / M +41 79 327 46 86
E-Mail carmen.lechner@lenzerheide.swiss

Marc Schlüssel
CMO, Lenzerheide Marketing und Support AG
T +41 81 385 57 20 / M +41 78 914 69 42
E-Mail marc.schluessel@lenzerheide.swiss